

# Tonmetro B.Well PRO-33

Saca tu propia conclusin

Algo necesario para las personas con presión arterial alta Me tomo muy en serio los monitores de presión arterial. Mi madre tiene problemas con la presión arterial alta. Hubo un momento en que aumentó bruscamente, no había forma de restablecerlo, y llamamos a una ambulancia o saltamos al automóvil y corrimos a la ambulancia para que nos pusieran una inyección. Una de las razones de tales ataques fue un tonómetro defectuoso. Mostraba menos presión de lo que realmente era. Cuando nos dimos cuenta de esto, lo tiré y compré B.Well PRO-33. Nunca me decepcionó (comparamos las cifras en el hospital varias veces). Muestra todo con precisión y rapidez. Muy simple, con un botón. Funciona desde la red y con pilas, es muy conveniente si las pilas baratas dejan de funcionar de repente y necesitas comprobar la presión con urgencia. La abuela también tomó el mismo, todos están felices.